

RICO FESTEJO EN BARRANQUILLA**Campeona de oro y una buena pizza****Andrés Mora**

andres.mora@lateja.cr

Andrea Vargas se convirtió nuevamente en una chica de oro y seguramente volverá a celebrar con una buena pizza, que le encanta, como ya lo ha hecho antes.

Hace un año se convirtió en la

primera tica en ganar una medalla de oro en los 100 metros con vallas en los Juegos Centroamericanos y del Caribe en Barranquilla, Colombia. Esto fue el 31 de julio del año pasado.

La puriscaleña pidió aquel día para celebrar una pizza bien grande, mitad jamón y queso y la otra mitad hawaiana. La campeona sabe lo que es bueno. ▲



Andrea cuando saboreaba su otro premio. ARCHIVO